

# *La Journée Internationale de l'Enfance est célébrée aujourd'hui à Cuba*

---



La Havane, 1er juin (RHC).- Cuba célèbre aujourd'hui la Journée Internationale de l'Enfance par la tenue de meetings spéciaux et d'activités culturelles, sportives, didactiques et de loisirs dans tous les établissements scolaires de notre pays.

Des centres de loisirs, des parcs, des foyers pour enfants sans protection familiale, des hôpitaux et des salles de pédiatrie, dans les zones urbaines et rurales accueillent des activités organisées à l'intention des enfants.

La présidente de l'Organisation de Pionniers « José Martí », Nexy Véliz a expliqué à l'Agence d'Information Nationale que les enfants cubains transmettront aux enfants de toute la planète un message d'amitié et qu'ils réaffirmeront leur confiance dans un avenir meilleur.

Elle a également précisé que des activités du Mouvement de Pionniers Explorateurs, des expositions de cercles d'intérêt, des anniversaires collectifs, des concours, des galas artistiques, des jeux, des compétitions figurent parmi les activités qui sont organisées afin de promouvoir chez les enfants la connaissance de la Déclaration et de la Convention sur leurs droits ainsi que leur mise en application.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57887-la-journee-internationale-de-lenfance-est-celebree-aujourdhui-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**